

04.09.2008 - 09:24 Uhr

Site d'exposition de Berne: La BEA bern expo tournée vers l'avenir avec la construction d'une nouvelle halle

Berne (ots) -

La concurrence entre les différents sites d'exposition est importante et les exigences en matière d'infrastructure de foires ne cessent de croître. Afin de répondre aux besoins accrus et de maintenir la tendance au développement du site d'exposition bernois, les sociétés bernoises des foires et expositions souhaitent enrichir l'infrastructure existante par la construction de nouvelles surfaces d'exposition modernes et de haute qualité. D'ici au printemps 2011, un nouveau bâtiment, d'une surface de près de 10'000 mètres carrés, doit être érigé parmi les halles d'exposition existantes. L'enveloppe d'investissement s'élève à près de 45 millions de francs.

En novembre 1995, les votants de la ville de Berne ont approuvé le plan de zone "Vordere Allmend" et de ce fait créé les conditions nécessaires à la construction d'une autre halle d'exposition G2, au sud du bâtiment G1 existant, et donc à l'agrandissement de la traditionnelle Festhalle (G3). A l'époque, ce projet, pour lequel un permis de construire avait été obtenu, avait dû être redimensionné pour des raisons de coûts, ce qui a eu pour conséquence la création d'une cour intérieure entre les bâtiments G1 et G2. Le site d'exposition de Berne peut aujourd'hui continuer à investir et le projet de construction actuel doit à présent permettre de combler le vide entre les bâtiments existants.

Par la construction du nouveau bâtiment, les sociétés bernoises des foires et expositions ont pour objectif de créer davantage de surfaces destinées aux expositions et à diverses manifestations, et répondant aux exigences d'un site d'exposition moderne. L'élément central du projet est une nouvelle halle d'exposition à deux étages avec une surface de près de 10'000 mètres carrés.

L'avant-projet du nouveau bâtiment a été approuvé par le conseil d'administration et la commission de projet mise en place a été chargée d'élaborer le projet de construction et de déposer la demande de permis de construire. Le coût de ce projet est évalué à près de 45 millions de francs.

L'échéancier prévoit au total trois étapes de construction jusqu'en 2011. La demande de permis de construire doit être déposée fin novembre.

Plan à télécharger: www.beaexpo.ch, sous la rubrique "Médias"

Contact:

Heiner Federli
Président de la direction
Tél.: +41/31/340'11'46